



Informe de obispos al Papa: “El narco sí controla partes de México”

A unas semanas del primero de tres encuentros que los obispos de México tendrán con el papa Francisco en el Vaticano, a finales de abril y julio próximos, a quien le entregarán un informe de la situación de la violencia e inseguridad en el país, el arzobispo de Morelia, Carlos Garfias Merlos, afirma que el crimen organizado ha avanzado tanto hasta tener control de ciertas partes del territorio nacional y colusión con autoridades de todos los niveles de gobierno.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/262917/informe-de-obispos-al-papa-el-narco-si-controla-partes-de-mexico>